

## 第55期中央労働講座を受講した感想

東北地方 八戸支部  
書記長 佐藤 大

中央労働講座の率直な感想として、他の産業別組合員が受講しても実りになる非常に為になる講座だ、ということです。第1講座は自分が書記長1期目で疑問に感じていたことがクリアになり、この先の支部・分会の運営に役立つ内容としてとらえています。

第2議題は闘う全港湾を紐解く内容で第1議題と共に組合三役として新加入オルグで説明していくための根柢の大事な資料になると思っています。

第3議題については一問一答形式で緊張感のある講義ではありましたが、働くものの根底にある話で実際に会社側と話し合いになった内容もあり、勉強になりました。しかし、産別協定もあり労働基準法と共に再確認しながら活動しなければならぬと感じました。

この講座を通し達成感を感じたのは各地方、中央の方たちと交流できたことです。様々な考え、活動、共有できる喜び、働いている場所は違えど同じ全港湾の仲間だと感じました。貴重な経験を多くの仲間と共有していけば全港湾は大きな一枚岩となっていくと痛感した中央労働講座でした。ありがとうございました。

令和6年6月10日